



Área de Movilidad

EL AYUNTAMIENTO SEGREGARÁ EL CARRIL CICLABLE SENTIDO MÁLAGA ESTE EL DOMINGO 2 DE MAYO

El sábado 1 el Consistorio no segregará mediante conos este carril debido a las manifestaciones previstas y que requerirán del desvío del tráfico a través del Paseo Marítimo Pablo Ruiz Picasso

30/04/2021.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Movilidad, procederá al cierre al tráfico rodado del carril ciclable (30 km/h) derecho de la calzada en sentido Este, entre Antonio Martín y los Baños del Carmen, el domingo 2 de mayo, desde las 8.00 hasta las 20.00 horas.

De esta manera, este carril quedará delimitado y segregado del tráfico mediante conos el día señalado para permitir la circulación de bicicletas y VMP de forma independiente y bidireccional.

Mañana sábado, 1 de mayo, no se procederá a la segregación del carril ciclable para la circulación de bicicletas y VMP debido a la celebración de determinadas manifestaciones, cuyos recorridos previsiblemente requerirán, en algunos casos, del desvío del tráfico de vehículos a través del Paseo Marítimo Pablo Ruiz Picasso.

